



Voyage en Inde du chef de l'Administration des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger

Le 7 avril 2016, l'évêque Antoine de Bogorodsk, chef de l'Administration des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, est arrivé en Inde pour une visite de travail qu'il effectue à la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

L'hiérarque était attendu à l'aéroport international Indira Gandhi de Delhi par M. Vorobiov, responsable du département consulaire de l'Ambassade de Russie en Inde, et par l'higoumène Séraphin (Kravtchenko), secrétaire du Département synodal des œuvres caritatives et du ministère social de l'Église.

Le 8 avril, Mgr Antoine a visité la cité de l'ambassade, où résident les diplomates russes. Il a visité aussi le local prêté à la communauté orthodoxe pour la célébration des offices, et s'est rendu à l'école.

Le même jour, l'évêque Antoine a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Inde, A. M. Karakine. Le directeur du centre culturel et scientifique russe de Delhi, F. Rozovski, prenait part à l'entretien, qui a porté sur la pastorale des expatriés russes en Inde. A la fin de cet entretien, qui s'est prolongé dans un climat chaleureux, les interlocuteurs ont échangé des souvenirs.

Le soir du même jour, l'évêque Antoine s'est envolé pour Chennai. A son arrivée, l'archipasteur a visité le Centre scientifique et culturel russe dont il a rencontré le directeur M. Gorbatov.

Le 9 avril, l'hiérarque orthodoxe a célébré la Divine liturgie à la basilique Saint-Thomas, sur les lieux où est inhumé le saint apôtre Thomas, qui prêcha la Parole de Dieu sur le sol indien. Mgr Antoine concélébrait avec l'higoumène Séraphin (Kravtchenko), le hiéromoine Ambroise (Matsegora), de l'église Sainte-Catherine de Rome, et le diacre Igor Tsarev, de l'église moscovite de la Nativité-de-saint-Jean-Baptiste.

A la fin de l'office, Mgr Antoine s'est adressé à l'assemblée, transmettant aux fidèles la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille.

Le même jour, l'évêque a rencontré le Consul général de la Fédération de Russie à Chennai, S. Kotov,

après quoi il a gravi le mont Saint-Thomas où, selon la légende, l'apôtre a été martyrisé. Ensuite, Mgr Antoine est reparti pour Dehli.

Le 10 avril, 4^e dimanche de Carême, l'évêque Antoine de Bogorodsk, a célébré la Divine liturgie de saint Basile le Grand à la Salle blanche de l'Ambassade de Russie en Inde. Les membres de la communauté orthodoxe russe de Dehli, parmi lesquels de nombreux employés de l'ambassade, ont assisté à la liturgie, en tout une centaine de personnes.

Après la liturgie, Mgr Antoine a remis plusieurs distinctions à des employés de l'ambassade.

L'évêque s'est ensuite entretenu avec les paroissiens au sujet de la possible construction d'une église orthodoxe à Dehli et de l'organisation d'une vie paroissiale pleine et entière.

Le même jour, l'hiérarque a rencontré l'ambassade de Russie en Inde, A. Kadakine, et visité le soir le Centre scientifique et culturel russe, où il a été chaleureusement accueilli par F. Rozovski.

Le 11 avril, l'évêque Antoine de Bogorodsk et les personnes l'accompagnant est reparti pour Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49609/>